



FEUILLE D'INFORMATIONS PAROISSIALES

Saint-Louis - 18 place de la République

Tél : 01 45 28 71 81 - Courriel : psl.villemomble@orange.fr

Saint-André - 101 rue de Neuilly

Notre-Dame d'Espérance - 6 rue de la Fosse aux Bergers

Tél : 01 48 55 17 20 - Courriel : notredame.esperance@9business.fr

www.eglise-villemomble.org

Du 28 au 4 février 2018 - N°322

HORAIRES DES MESSES

Lundi

19h : Saint-Louis

Mardi

9h : Saint-Louis

12h20 : Saint-Louis

[messe scolaire]

19h : Saint-Louis

Mercredi

9h : Saint-Louis

18h30 : Saint-André

19h : N.-D. d'Espérance

Jedi

9h : Saint-Louis

Vendredi

9h : Saint-Louis

12h20 : Saint-Louis

[messe scolaire]

19h : Saint-Louis

Samedi

9h : Saint-Louis

[messe tridentine]

18h30 : Saint-André

[messe anticipée]

Dimanche

9h45 : N.-D. d'Espérance

11h15 : Saint-Louis

18h30 : Saint-Louis

ADORATION PERPETUELLE

Du dimanche 19h30

Au vendredi 23h

Edito

De la pluie et du beau temps...

La grisaille du temps, le vent, la pluie influencent à coup sûr notre humeur. L'absence de luminosité et de chaleur a une mauvaise influence sur notre relationnel. La nervosité s'installe, l'irritabilité aussi : ce qui était supportable dans un climat généreux devient plus difficile quand la météo se dérègle. C'est ce qu'on appelle la "météoropathie" ; elle aggrave le ressenti d'autres sujets d'inquiétude : stress, chômage, retraite, etc.

Les chrétiens ne sont pas à l'abri des influences néfastes du climat : bien sûr, certaines formes graves relèvent - comme pour tous - d'une vraie thérapie : physiothérapie, luminothérapie, etc., et il n'y a aucune honte à y recourir. Mais on peut aussi y remédier en favorisant le relationnel : en faisant "retour sur soi", sur sa vie, avec d'autres si possible. Notre attitude spirituelle est très importante : par exemple, lire avec attention la Parole de Dieu et la remettre au centre de son cœur et de sa vie. En prenant chaque mot de cette lecture dans sa densité et sa profondeur, et en méditant la signification qu'elle prend pour moi, là où je suis, comme je suis, elle estompe la grisaille quotidienne et relativise la couleur du temps.

Il faut, écrivait Aragon, "Croire au soleil quand tombe l'eau". Oui, notre cœur peut croire au soleil et nous aider à sortir la tête de l'eau, à ne pas nous laisser abattre par les miasmes du monde et de la météo. Car le vrai soleil auquel nous croyons, c'est celui de Zacharie, que nous chantons chaque matin au Benedictus : "Soleil Levant qui vient nous visiter, Il est Lumière d'en Haut sur les ténèbres".

Claude Scheuble, Diacre

PLUS LOIN

Exposition

Jusqu'au 7 avril 2018

**Villemomble sous les
crayons...
Belles à croquer !**

Ce sont les bâtiments et maisons les plus jolies ou pittoresques de Villemomble qu' Anne Mettetal, dessinatrice, a su croquer dans cette exposition à la Médiathèque de Villemomble qui est visible jusqu'au 7 avril.

Avec beaucoup de finesse et force détails, Anne nous permet de redécouvrir Villemomble et ses plus belles constructions avec un œil neuf grâce à ses carnets à l'encre de Chine rehaussés d'aquarelle.

**Les Samedis 3 février
et 10 mars à 15h
à la Médiathèque
au 118 Grande rue**

l'artiste rassemble les personnes intéressées pour leur commenter l'exposition. "Mes croquis me réservent surtout de belles rencontres", dit-elle.

Allez-y nombreux !

Informations et inscriptions
au : 01 48 12 95 50



Portait de laïc

CLAUDE GAUTHIER

Retraité, Claude a choisi de donner beaucoup de son temps libre pour rendre service, mais aussi prier : Président de l'ACAT pour le secteur, membre du Mouvement Chrétien des Retraités, il participe au groupe de partage d'Evangile de Saint-André (avec le père JF. Ribard) tous les mois et distribue l'Echo de Villemomble. Si la prière est sa source, il a pu constituer à l'ACAT une petite équipe dynamique qui mène de nombreuses actions en faveur de détenus, condamnés à mort ou personnes torturées dans leurs pays : correspondances régulières, sensibilisation de jeunes en aumôneries, présence aux Forums des associations, actions culturelles pour trouver des moyens, Nuit des Veilleurs,... Claude et ses amis ne manquent pas d'idées.

Le Groupe de prière avec le Chapelet

Claude en est membre depuis sa création il y a plus de 8 ans et chaque mardi soir à partir de 20h à St-André, 4 et 6 personnes sont régulièrement présentes. Ils récitent un chapelet, puis prient Saint Joseph et chantent. Enfin, chacun partage ses intentions de prière. Et le dernier mardi de chaque mois (notamment mardi prochain), le groupe prie avec le chemin de Croix. Ce groupe de prière est ouvert à tous et chacun peut faire part de ses suggestions pour la prière.

† † † †

ASGV - SOIRÉE CRÊPES DU 10 FÉVRIER

Merci de vous inscrire dans les prochains jours sur les tracts disponibles au fond des églises afin d'en fluidifier la logistique.

N'oubliez pas non plus de vous inscrire sur les listes pour la fabrication des crêpes. Une quinzaine de crêpes par famille suffira amplement à profiter pleinement de ce moment familial !

PREPARATION DES CENDRES

Le mercredi des Cendres étant le 14 février, vos rameaux de 2017 seront brûlés après la messe du 11 février à 11h15.

A Saint-André et Notre-Dame d'Espérance, les anciens rameaux seront brûlés lors des séances de catéchisme et d'aumônerie du mercredi et du samedi qui précéderont le mercredi des Cendres.

Pensez à ramener vos rameaux aux secrétariats des paroisses, à les donner à vos enfants qui sont inscrits à la catéchèse ou à les apporter le jour même.

EN IMAGES



Rencontre du groupe de jeunes lycéens encadré par Rémy Pignal le vendredi 19 janvier 2018.



Dimanche 14 janvier 2018 : moment de partage et de prière du groupe des jeunes PRO à la maison Jeanne de France.

† † † †

Denier du culte

AIMER, C'EST AUSSI DONNER !

La campagne d'appel 2018 pour le Denier de l'Eglise sera lancée les 3 et 4 février prochains. C'est un appel pour chacun à donner en fonction de ses possibilités. En effet, le montant du denier du culte qui représente en moyenne 32 % du budget du Diocèse était en baisse en 2017 et le nombre de donateurs a encore diminué.

Pourtant, donner au Denier, c'est notre responsabilité : pouvoir rémunérer les prêtres, les animateurs et animatrices en pastorale et tout simplement soutenir et participer à la vie de l'Eglise, c'est important !

Les paroisses de Villemomble, comme toute l'Eglise, qui se prépare pour le Synode des jeunes en octobre prochain, est aussi là pour accueillir plus que jamais les joies et les espoirs des nouvelles générations.

Alors, pour que notre Eglise et nos paroisses

puissent se tourner vers l'avenir et se mettre toujours plus à l'écoute des attentes de la jeunesse, mais aussi de nous tous, donnons au Denier ! Chaque don compte : les jeunes professionnels sont particulièrement invités à participer selon leurs moyens.

Rappels : il est possible de donner au Denier par prélèvement automatique ou par chèque. Le prélèvement automatique doit être privilégié car il vous permet d'étaler votre don sur une période que vous choisissez et d'aider votre paroisse tout au long de l'année.

Il est aussi possible de faire un don en ligne sur le lien : <https://saint-denis.catholique.fr/don-en-ligne>

66 % de votre don est déductible de votre impôt sur le revenu (dans la limite de 20 % du revenu imposable).

A NOTER

PRESENTATION DU SEIGNEUR LE 2 FEVRIER

Ce jour là, lors des messes, nous célébrerons le jour où Marie et Joseph sont venus présenter Jésus au temple en présence du prêtre Syméon et de la prophétesse Anne. C'est le jour où on enlève la crèche dans la tradition liturgique. Avec Anne et Syméon, Jean-Paul II l'a consacré "journée de prière pour les religieux". Prions alors particulièrement pour les religieuses présentes à Villemomble.

AGENDA PAROISSIAL DU 28 JANVIER AU 4 FEVRIER

Dimanche 28 *4^{ème} dimanche du temps Ordinaire*

- 11h Journée de préparation au mariage, maison Jeanne de France
- 14h30 Groupe de prière Dieu est Amour, chapelle du Saint-Esprit

Lundi 29

Mardi 30

- 10h Permanence Visemploi, maison Jeanne de France
- 18h Chapelet pour les Âmes du Purgatoire, Saint-Louis
- 20h00 Groupe de prière, Saint-André
- 20h45 Cellule d'évangélisation, Avenue Marie

Mercredi 31 *Saint Jean Bosco*

- 14h00 Catéchisme élémentaire, Saint-André
- 14h30 Catéchisme du Bon Pasteur, maison Jeanne de France
- 15h00 Aumônerie collège, Saint-André
- 20h30 Cellules d'évangélisation, rue Bernard Gante
- 20h30 Préparation au mariage, salle Pierre Lefevre au Raincy

Jeudi 1er

- 15h00 Messe aux Cèdres
- 20h15 Répétition CSLV, salle Saint-Genest

Vendredi 2 *Présentation du Seigneur*

- 14h Réunion du MCR, Maison Jeanne de France
- 20h Réunion de jeunes lycéens, maison Jeanne de France

Samedi 3

- 10h Réunion CSVP, secteur Saint-Louis, maison Jeanne de France
- 10h30 Catéchisme élémentaire et aumônerie collège, Notre-Dame d'Espérance
- 14h Permanence SSVP, Notre-Dame d'Espérance
- 17h Temps de prière, Notre-Dame d'Espérance

Dimanche 4 *5^{ème} dimanche du temps Ordinaire*

- 14h30 Groupe de prière Dieu est Amour, chapelle du Saint-Esprit

MODIFICATION HORAIRES DU SECRÉTARIAT DU 25 JANVIER AU 11 MARS 2018

Le secrétariat sera fermé entre 12h et 14h les mardi, mercredi et jeudi. Certaines permanences pourront ne pas être assurées. Merci de laisser un message sur le répondeur.

CARNET DU 21 AU 27 JANVIER

Obsèques :

Lucienne Gandossi (22 janvier), Alain Matagne (25 janvier), Denise Valence et Simonne Cottu (26 janvier).

CONFESSION ET ACCUEIL DES PRÊTRES

Saint-Louis :

Mardi, mercredi, jeudi, vendredi de 17h à 18h30.
Samedi de 10h à 12h30.

Notre-Dame d'Espérance :

Mercredi de 17h30 à 18h30.

SECRÉTARIAT

Saint-Louis :

Lundi et vendredi de 10h à 18h. Du mardi au jeudi de 10h à 17h. Samedi de 10h30 à 12h30.

Notre-Dame d'Espérance :

Vendredi de 17h à 19h. Samedi de 10h00 à 12h30.